

Les autorités vénézuéliennes saisissent plus de mille tonnes de cuivre à une bande criminelle



Caracas, 27 avril, (RHC).- Des effectifs du corps de la recherche scientifique, pénale et criminalistique du Venezuela ont saisi plus de mille tonnes de cuivre, matériel stratégique pour le réseau électrique national, à Guayana, une ville de l'État de Bolivar.

Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Nestor Reverol, a indiqué sur Twitter que les responsables, un groupe de délinquants, camouflaient les lingots de cuivre avec de la peinture métallique pour les sortir du Venezuela comme des lingots d'aluminium.

Nestor Reverol a souligné que l'opération s'inscrit dans le cadre de l'offensive pour éviter de nouvelles attaques contre le réseau électrique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189379-les-autorites-venezueliennes-saisissent-plus-de-mille-tonnes-cuivre-a-une-bande-criminelle>



Radio Habana Cuba